

EL TDAH, A REFLEXIÓN EN UN TALLER IMPULSADO POR FUNDANEED

La fundación impulsa esta actividad impartida por psicólogos destinada a **padres, docentes y profesionales sanitarios** con el objetivo de concienciar sobre este tipo de trastorno

Fundación Fundaneed

Calle Almansa, nº 9
C.P. 37.003 · Salamanca
Teléfono: 923 135 581

www.fundaneed.es

dar el tema de la hiperactividad.

El taller, que es gratuito y cuya inscripción se puede realizar a través de la web de la fundación, será impartido por los integrantes del departamento de psicología de Fundaneed, Manuel Rodríguez y Sonia Martín y por César Pascual, profesional del departamento de musicoterapia. Está dirigido tanto a educadores, terapeutas, así como a los propios padres o cualquier profesional de la salud.

El psicólogo Manuel Rodríguez afirma que "el TDAH no es un trastorno de moda, sino que existe desde hace más de 200 años, solo que ha tenido diferentes nombres". Rodríguez explica que el taller pretende "arrojar una visión general de lo que supone tener un niño o una niña con este trastorno en cualquier nivel educativo, un trastorno que conlleva tres síntomas claros o específicos que tienen que ver con las dificultades atencionales, la psicomotricidad y con la impulsividad del pensamiento".

El programa de la actividad que tendrá lugar el próximo 25 de noviembre, está fundamentado en dos



César Pascual, Manuel Rodríguez y Sonia Martín, integrantes del Dpto. de Psicología de Fundaneed. GUZÓN

El trastorno por déficit de atención e hiperactividad es una afección que afecta al 6% de la población

ejes principales. Por un lado, el dedicado a realizar una aportación desde la psicología especializada y por otro lado, desde la musicoterapia.

Dentro del primer bloque, el de la psicología especializada, una de las claves será contextualizar y definir el TDAH, así como conocer su historia o características, ya que según la psicóloga Sonia Martín: "El TDAH es como un iceberg en el que lo que más se ve es que el niño no presta atención, es movido o hace las cosas sin pensar, pero hay más puntos como por ejemplo los trastornos emocionales, dificultades en la comprensión lectora o episodios de ansiedad o depresión, que son también carac-

terísticas del trastorno".

Además de profundizar en otras cuestiones a lo largo de la primera parte del taller, el segundo bloque será una interesante introducción a lo que la musicoterapia aporta a la salud y el bienestar. Se tocarán temas como la acústica musical o arquitectónica, así como la ambiental, todo ello relacionado de manera directa con el TDAH.

En definitiva, el taller pretende concienciar sobre la necesidad de entender el TDAH aportando una mayor consciencia desde perspectivas alternativas que mejoren la comprensión de la salud y bienestar que sufren esta realidad cotidiana.



AYUNTAMIENTO DE
SANTA MARTA DE TORMES

SANTA MARTA DE TORMES

Ciudad Amiga de la Infancia

UN MUNICIPIO ATENTO A SUS NIÑOS, QUE SON EL 25% DE LA POBLACIÓN

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada apoya el programa Ciudad de los Niños desde hace más de una década y apuesta por sus proyectos amparándolos en su desarrollo y en sus iniciativas

Ayto. de Carbajosa

Plaza del Ayuntamiento, 1, bajo
C.P. 37188 - Carbajosa de la Sagrada
Teléfono: 923 20 80 19

www.carbajosadelasagrada.es

EÑE

Carbajosa de la Sagrada— Carbajosa de la Sagrada es Ciudad Amiga de la Infancia desde octubre de 2012, un sello que concede UNICEF y que reconoce el trabajo de los municipios españoles en el diseño y desarrollo de políticas locales de infancia y juventud en sintonía con la Convención sobre los Derechos del Niño, aprobada por Naciones Uni-

das en 1989 y ratificada por España en 1990.

En el proyecto de educativo Ciudad de los Niños se entrelazan distintas iniciativas como, por ejemplo, un programa de radio, los Consejos de infancia y distintos proyectos y campañas que se ponen en marcha amparados por el Ayuntamiento de Carbajosa. Un Consistorio que desde hace más de una década apuesta por consolidar este proyecto, puntero en una localidad muy joven, con una media de 36 años en sus más de 7.500 vecinos de los que el 25,5% son menores de edad.

El Consistorio de la localidad apuesta por la formación y las infraestructuras para los más pequeños de forma que a la Escuela de Educación Infantil, se suman los 3 colegios que hay en el municipio y el estreno este curso de la progresiva implantación de la ESO en el muni-

cipio, en el que este año ya se cursa el primer año por parte de los alumnos sin tener que desplazarse.

Hoy, 20 de noviembre, se conmemora el Día Internacional de los Derechos de la Infancia y Carbajosa de la Sagrada quiere sumarse a la celebración con dos jornadas de actividades en las que los protagonistas serán los niños del municipio.

Para ello, el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, a través de los programas municipales de Ciudad de los Niños y Cibercarba, preparó una gran Fiesta de la Infancia que se celebró el pasado sábado, día 18, en el Prado de la Vega, a partir de las 12:00 horas.

Una mañana repleta de actividades en las que pudieron participar todos los que lo deseen, tanto niños como adultos, para disfrutar de la convivencia y los juegos del 'comecocos' sobre los derechos de la infan-

Las celebraciones del Día del Niño incluyen hoy citas con Cibercarba y Ciudad de los Niños

cia; se decoró el 'árbol de los derechos', situado en la zona de la pérgola, con los llaveros y las etiquetas elaboradas en madera por los niños en los que plasmaron sus mensajes y reflexiones sobre los derechos; y se pintó una pancarta sobre este día que servirá para reutilizar los próximos años en diferentes espacios.

Las celebraciones continúan hoy con el juego 'Ordena tus Derechos' organizado por los chicos del programa municipal Cibercarba, que crearán unos cubos de Rubik especiales con los derechos de la infancia en cada una de las casillas y los repartirán entre los más pequeños de Ciudad de los Niños para enseñarles a construirlos 'ordenando sus derechos'. Los participantes se reunirán en la Casa de las Asociaciones a las 18:00 horas. Además, en la actividad de Ciber callejeros también preguntarán sobre los derechos de la Infancia.



Perspectivas alternativas sobre TDAH dirigido al profesorado

25 de noviembre, de 11 a 13:30 h
Inscripción gratuita en www.fundaneed.es



El Consejo de Infancia, en el salón de pleno, con el alcalde, Pedro Samuel Martín, y la edil Alba Hernández. EÑE

"Centro Julián Sánchez El Charro"
Plaza de la Concordia. Salamanca
Sala de encuentros

CAMPAÑAS SOLIDARIAS CON LOS MÁS DESFAVORECIDOS ORGANIZADAS POR LOS NIÑOS

Remangarse y ponerse manos a la obra para realizar actividades solidarias de las que puedan beneficiarse otros niños es algo habitual en los más pequeños de la localidad de Carbajosa de la Sagrada y así, han demostrado iniciativa propia y recursos, como ha quedado patente en las dos grandes recogidas de ayuda que

organizaron tanto en el caso de los damnificados por el volcán de La Palma, como a favor de los afectados por la guerra de Ucrania. En los Consejos de los Niños que llevan a cabo plantean al Consistorio distintas iniciativas así como diferentes propuestas, en pro del desarrollo de las actividades destinadas a los más peque-

ños de la localidad. Entre las propuestas que se plantearon a finales del pasado año y que trasladaron al Consistorio estaban algunas como la de poner bancos en el campo de fútbol 5, fuentes al parque canino o puertas o verjas debajo del puente del canal del Prado de la Vega, en pro de la seguridad de los niños.

